

Casas de Cabildo

1805, 25 de Enero (Fol. 31 r y v)

Se trata de solicitar autorizacion para vender las casas en que están los almacenes de la ciudad, casas que fueron del difunto regidor Baltasar de Sotolongo, que fueron las primeras casas capitulares y se encuentran en mal estado sin que tenga el ayuntamiento dinero para repararlas.



Casa de Cabildo

1821,5 enero (Fol. 11 r-12 v)

Informe de comisionados sobre la propiedad del Ayuntamiento sobre la casa del Gobierno, después de haber examinado documentos desde la R. O. de 7 de Diciembre de 1700.

PATRIMONIO
DOCUMENTALOFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA